## CON LA BENDICION DE LA LUNA (capitulo 2)





## Capítulo 1

Jonás, por ahora deja en suspenso lo de la modista, ya vienen para acá con toda la información de esta nueva muerte, me temo lo peor, ojala me equivoque pero creo que estamos en presencia de crímenes seriales.

\_Jonás se tomo la cara y asentó con la cabeza.

Las características de esta muerte guardaban concordancias alarmantes con el caso de Marisa, con la gravedad de que la pobre novia falleció en el mismo altar y los primeros informes parecían confirmar que el envenenamiento era la causa.

Sabes lo que esto significa expresaba Villegas

Tendremos la prensa sensacionalista en nuestra oficina, deberemos guardar el máximo silencio mientras podamos, si queremos avanzar en la investigación.

Lo mejor será adelantarnos, avísale a Marcial Gomez director de edición del diario con mayor tiraje de la ciudad que necesito hablar con él.

Intentare negociar algo de tiempo, si esto sale a la luz, todo será más difícil.

- \_Pocos minutos después, Marcial se hacía presente en el despacho del inspector\_
- \_Sin vueltas Villegas, nos conocemos hace mucho, si me mando llamar es porque algo grande sucede o me equivoco?
- \_No te equivocas, te hice venir porque preciso tu ayuda, necesito algo de tiempo.
- \_Veo que el asunto es más importante de lo que pensé, porque no me cuentas y así sabré como ayudarlo.
- \_por ahora no puedo adelantarte nada, solo quiero asegurarme que trabajaremos juntos, eres un periodista con olfato, entenderás de lo que estamos hablando en cuanto te lleguen noticias.
- \_Está bien, y que ofrece a cambio?.
- \_Cuando pueda echar luz sobre el caso en cuestión tu tendrás la primicia y mientras eso sucede me aseguras silencio absoluto

Bien trato hecho, pero quiero además que me brinde en exclusiva su opinión sobre los casos de corrupción que se dice ocurren dentro de algunas divisiones de la policía a su cargo.

\_Villegas trago saliva y mordiéndose la lengua le respondió.

\_Se están estudiando las evidencias, en cuanto tenga algo en concreto te lo hare saber \_mientras imaginaba todos los insultos que le daría a Jonás por no haberle informado de nada de esto.

Marcial se sonrío, y despidiéndose le dijo,

"tiene un mes de silencio, ni un día más".

Maldito carroñero!! Pensaba Villegas mientras respiraba el aire triunfador de Marcial Gomez.

Unas cuantas semanas después, tras no tener novedades,

Ricardo Soria se hacia presente en el despacho de Villegas.

Inspector i! Usted me garantizo a mí y a mi familia que no pararía un minuto hasta encontrar al culpable y no siento que esto se esté dando.

Mire sr Soria voy hacer totalmente franco con usted, no había

querido adelantarle nada para no ahondar más en lo delicado del tema, desde el primer momento toda la información recabada nos conduzco a establecer como principal sospechoso a su hermano Andrés, pero la realidad hoy nos ha ganado, y estamos en un nuevo escenario, todo indica que la muerte de Marisa no fue un hecho aislado, la aparición de un caso similar nos hace pensar que estamos frente a un asesino serial.

Por lo que veo no le sorprende que pensáramos en Andrés como un potencial homicida?

Ricardo se lanzo a llorar, siempre estuve al tanto de que Marisa me engañaba con mi hermano, pero ya me encargue de eso!!, solo le puedo decir que no pierdan más tiempo con él.

Villegas sin entender que le estaba queriendo decir, revisa un mensaje que le acaba de llegar ,era Jonás

"Inspector apareció otra novia muerta, en cuanto llegue le amplio".

Sin poder creer lo que estaba leyendo, unos minutos después mientras intentaba reponerse de la nueva noticia, levanta la mirada intentando

retomar el dialogo con Ricardo, este ya se había retirado del despacho.

La cara desencajada de Jonás era elocuente, los datos que tenía confirmaban que un asesino serial que envenenaba novias dejaba de ser una hipótesis para ser un caso totalmente real.

El teléfono de Villegas no paraba de sonar, un mensaje de correo de Marcial Gomez le decía que se olvidara del acuerdo, ya la noticia del psicópata estaba en todos los diarios y nada podía hacer al respecto, el peor escenario pensado había llegado y venia para quedarse.

Jonás reúne a todos, tendremos una reunión para establecer nuevos parámetros de acción.

Analicemos nuestros avances expreso Villegas

Tenemos tres muertes con similitud de características, el objeto parece ser el mismo, las novias próximas a su casamiento y la forma también parece estar clara, el envenenamiento.

Se les ocurre algo más que podamos aportar?

\_sé que no debería bromear ante lo que está sucediendo \_interrumpe Jonás

Pero creo que nuestro psicópata se las trae de lobo!!

ya que las tres muertes tuvieron cabida en días de luna llena.

Todos quedaron perplejos, enseguida tomaron un almanaque y corroboraron lo que Jonás un tanto en broma y un tanto en serio decía.

Tienes mucha razón!!! reflexionemos sobre esto!!

El asesino sabe que parejas se casan en días de luna llena,

Quien puede tener acceso a esta información??

\_El juzgado de Matrimonio, es quien recibe y da entrada a todos los registros de casamientos en el país, ellos tienen esa información!!!

Consigue rápido quien es el responsable!!

Yo lo conozco \_interrumpe Jonás

\_Es Ramón Salcedo, es un sacerdote !!!